



www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.417 comunicacion@iusevillaciudad.org

ACOSO FASCISTA AL PUEBLO VENEZOLANO



El Ministro Consejero de la Embajada de la República Bolivariana de Venezuela en España, **Julio García Jarpa**, participa este jueves 27 de marzo en un acto público que tendrá lugar en el Centro Cívico “Las Sirenas” de la Alameda de Hércules de nuestra ciudad.

El objetivo de este encuentro es trasladar, de manera directa y sin intermediarios interesados, una imagen real de la tentativa golpista contra la paz y el progreso del pueblo venezolano, a través del fascismo organizado.

Los avances sociales y la disposición del gobierno de la República Bolivariana de Venezuela a favor de las clases populares y del interés general a quienes supedita toda la riqueza del país suponen una afrenta intolerable para el gobierno norteamericano y sus sicarios, ávidos para hacerse con el poder que ponga en sus manos las riquezas que ahora están destinadas para el pueblo.

Los intentos de desestabilización que sufre el gobierno de Venezuela por parte de la ultra derecha en ese país se están presentando en la Europa del primer mundo como un supuesto de liberación del pueblo frente al gobierno de Maduro. Los lacayos fascistas son poco menos que héroes liberadores a decir de las grandes empresas de comunicación, cuya tarea consiste en colaborar con el objetivo de acabar con la revolución bolivariana.

Ya disponemos sobradamente de la versión interesada de occidente. Ahora toca oír la verdad por boca del gobierno venezolano, protagonista principal y víctima del acoso fascista.

Para escuchar lo que el representante diplomático nos tiene que decir, así como para expresar la solidaridad con el gobierno y el pueblo de la República Bolivariana de Venezuela, heredera del mismo espíritu revolucionario del Comandante Chávez, acude a Las Sirenas a las 18:30 h. este jueves 27 de marzo.